



## Gott loben und preisen mit Musik



© Mauro Hiroshi Cannas flickr.com / Lizenzfrei

### **Brassband-Konzert der Heilsarmeen Zürich-Nord und Winterthur am 14. April.**

Unter der Leitung von unseren beiden Dirigenten, Christoph Huber und Urs Bischofberger, ist auch in diesem Jahr ein abwechslungsreiches Konzertprogramm entstanden. Mit Musik wollen wir Gott loben und preisen und ihm alle Ehre geben. Unser Anliegen ist es, die gute Nachricht von Jesus Christus bekannt zu machen und auch menschliche Not ohne Ansehen der Person zu lindern.

**Brassband-Konzert:** Heilsarmee Zürich-Nord, Saatlenstrasse 256, 8050 Zürich-Oerlikon, Sonntag, 14. April, 16.00 Uhr

#### **Autor**

Die Redaktion / Quelle: Bildungszentrum Biel

#### **Publiziert am**

21.3.2019